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Verbania, 20.10.2017 

Coordinatori: Spicone, Silvani 

Presenti: Bertinotti, Bucci, Ghisolfi, Montafia, Trisconi, Silvani, Spicone 

 

1) Aperitivi formativi: si stabilisce di proseguire l’esperienza di confronto tra gli iscritti 

attraverso dei dialoghi informali con colleghi o cultori di materie inerenti la 

professione dell’architetto. Gli appuntamenti saranno di norma l’ultimo venerdì del 

mese escluso dicembre e agosto dalle ore 17 alle 19 con cfp. 

 24 Novembre 2017 – dialogo con Linda Rotondi, ORTO SOLIDALE 

(PAESAGGIO)             

 26 Gennaio 2018 - dialogo con Giovanni Simonis, IL PIANO PROGETTO 

 23 Febbraio 2018 - Dialogo con Agnese Pagani, PAESAGGIO 

   

   

  

2) Corsi con ditte specializzate: si concorda sull’utilità di poter usufruire di seminari 

tecnici e operative con ditte del settore edile con le quali concordare i contenuti: 

 ISOPAN proporrà due seminari da effettuare in sede a Novara e Verbania; 

 TonGruppe propone un seminario da effettuare ad Arona (tra VCO e NO) 

gennaio-febbraio 

 EKINEX propone un seminario da effettuare nella loro sede a Vaprio 

D’Agogna febbraio 

  

   

  

3) Corsi finanziati dalla Regione e collaborazione con ente scuola edile entro fine anno 

sarà riaperto il bando regionale e sarà possibile proporre il finanziamento di altri 

corsi  

  

4) Proposte di corsi inerenti la tecnologia dei materiali utili alla conoscenza dei 

materiali esistenti ed ad un uso eticamente corretto degli stessi senza ignorare 

come vengono fatti e come saranno smaltiti: 

 Sistemi e materiali per cappotti termici: sintetico VS naturale 

 Il legno dall’essenza all’oggetto lezioni con … 

   

   

 

5) Corsi finalizzati all’aggiornamento normativo (pratiche edilizie e paesaggistica) 
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6) Viene richiesta la disponibilità ad assumere il ruolo di coordinatore ai presenti, non 

consiglieri, ma i due neo consiglieri piacciono così tanto che per ora continueranno 

a farlo loro. 

 

 

 

 


